

Mehr Platz für Schüler-Fahrräder

zer-Schule in der Kölnische Str. ler Phil Neddermann (Der Umsetzung", so Schulleiter 89 könnnen Schüler und Lehrer Zweiradexperte) und dem För- Markus Crede. ihre Räder nun noch besser an- derverein der Albert-Schweit- Im Bild (v.li.) Ephraim Kaul schließen. Weil viele Schüler in zer-Schule wurden schnell Un- (Lehrer), Phil Neddermann Corona-Zeiten vermehrt mit terstützer für das Projekt ge- (Der Zweiradexperte), Karl dem Fahrrad statt mit dem Bus funden, um es schnell zu reali- Börries (Radrast), Markus Crezur Schule kommen, schlug sieren und zu finanzieren. Lehrer Ephraim Kaul vor, die Anzahl der Radständer zu er- Nun stehen auf dem Schulhof derverein weitern.

In der Albert-Schweit- stande. Und mit Fahrradhänd- Förderverein für die schnelle

50 Plätze zur Verfügung. "Die Dadurch kam der Kontakt zur neuen Ständer werden gut an-Niestetaler Firma Radrast zu- genommen. Ich danke dem

de (Schulleiter) und Christina Lihs (2. Vorsitzende vom För-Albert-Schweitzer-Schule). Weitere Infos unter: www.radrast.de

Foto: Schaumlöffel

